

Almagro suma más convocados a los Seleccionados de la ASB



Almagro suma más convocados a los Seleccionados de la ASB

Almagro continúa sumando más jugadores convocados a Selecciones de la ASB. Ahora Franco Parola se incorporó a la Sub 19, de cara a la definición del Provincial en Santa Fe. Hay entre varones y niñas 11 llamados a Preselecciones y Proyecto Talentos. Este domingo, Almagro será organizador de uno de los seis triangulares de la 2da.Fase de la Liga Provincial U15. El miércoles en el “Nido” se recibirá a Rivadavia por el Oficial A1.

CUATRO EN LA SELECCIÓN U19

Por lesión de dos de los jugadores que estaban en la Selección U19, se debió recurrir a recambios, y Franco Parola, de Almagro, ya se incorporará al combinado que encara la definición del Interasociaciones, este fin de semana en el “Angel Malvicino”.

El Seleccionado que comanda el DT Esperancino Leandro Spiés, suma a cuatro valores de Almagro. Parola se suma a Enzo Durigón y Valentín Delgado, mas quien actualmente milita en Quimsa Santiago del Estero, el U17, Diego Collomb.

En la definición del Provincial a disputarse en Santa Fe, tendrá el sábado las Semifinales. Se cruzará Santa Fe con la Selección de “Cuna de la Bandera”. La otra semifinal será entre Oeste y Noroeste. El domingo, a las 11 se jugará el cotejo por el 3er. Puesto y para las 18 está programada la Final.

El sábado jugará un amistoso la Preselección U13 de la ASB, que tiene a su cargo el staff técnico de Germán Arancio, Diego Noe y Juan Martín Poloni. En la primera convocatoria había 23 chicos citados. Dos de esos convocados son de Almagro: Thiago Mathieu y Josué Gioria.

También el domingo, previo a los partidos decisivos, jugará la Selección Femenina de Santa Fe, contra un combinado U19 conformado por chicas de Almagro y Santa Rosa. La Final Four Provincial se podría realizar en el “Nido de las Aguilas”, quizás el 17 de octubre.

VARIAS CONVOCATORIAS

La pasada semana comenzaron a trabajar las Selecciones U13 Masculina y U15 Femenina, mientras que el 11 de octubre el Proyecto “Talento” regresa con la rama Femenina. De esta forma, la Asociación Santafesina de Básquet pone en marcha tres nuevos proyectos para darle continuidad a su objetivo de seguir apoyando a nuestros jugadores y jugadoras.

Con 20 jugadoras convocadas inició su preparación la Preselección U15 Femenina, con la conducción técnica de Helga Spiés y Francisco Borsatti. De las 20 chicas llamadas, cuatro son de Almagro: Agustina Pfeiffer, Josefina Pirola, Luciana Gazzola y Ludmila Perren.

También empezó los entrenamientos la Preselección U13 Masculina, antes mencionada. Dos de los convocados son de Almagro: Thiago Mathieu y Josué Gioria.

Asimismo, el lunes 11 de octubre, el Proyecto Desarrollo de Talento Mini y U13 Femenino tendrá el regreso con dos turnos de entrenamientos en Gimnasia y Esgrima. Los trabajos estarán a cargo de Helga Spiés y Fernando Ciprian, directores del grupo que convocarán a varios entrenadores para llevar adelante la jornada. De las 20 convocatorias, cinco pertenecen a Almagro: Delfina Baravalle, Catalina Spiés, Martina Melchiorre, Valentina Rustre y Violeta Burgui.